## まちの話題



#### くじら食文化普及啓発 市大生企画のDVD完成

下関くじら食文化を守る会は、下関市立大学の学生 が企画・出演した普及啓発DVDを制作し、30枚を

市に贈呈しました。 鯨にゆかりのある場 所を訪ねて歴史や食 文化を紹介する内容 で、前田市長は「鯨 食文化の盛り上げに 活用したい」と感 を伝えました。





#### 海上自衛隊小月基地に 海自初の女性司令

海上自衛隊小月基地でパイロットの訓練を行う第 201教育航空隊の司令に、川合文子1等海佐が着任

しました。国内の海 自基地の航空部隊で 女性が司令になるの は初めて。着任式で は約200人の隊員に 「それぞれの本分を 尽くしてもらいたい」 と訓示しました。





### しものせき海峡まつり 5年ぶりの源平船合戦

5月2日~4日、下関三大祭りの一つであるしものせき 海峡まつりが開催されました。今年は、源平船合戦、

ル、安徳帝正装参拝 が5年ぶりに復活。 開催期間中、晴天に 恵まれ、3日間の合計 で約32万5,000人の 市民や観光客でにぎ

わいました。

巌流島フェスティバ





# 南風泊市場でふく供養祭

4月29日、南風泊市場で、今季水揚げされたフグに 感謝し来季の豊漁と航行安全を願う下関ふく供養祭

が行われ、漁業者や仲卸業者など関係者約300人が参加しました。市場横の岸壁では、地元西山小学校の1年生がフグの稚魚500匹を放流しました。

